



Gegen 11:00 landete unsere Maschine dann auf dem Flughafen von Osaka. Um gleich aktiv loslegen zu können haben wir uns dort eine JR-Tageskarte für das Kantogebiet gekauft. Zunächst ging es nach Noda ins Hotel um unsere Koffer abzugeben und das Handgepäck zu reorganisieren.

Das erste Ziel war der Park um die Burg Osaka herum. Natürlich haben wir dort auch ausgiebig den Betonnachbau der Burg bewundert. Ein anderer kleiner Höhepunkt war eine Abseilübung von 2 Feuerwehrtams über einen der Burgräben bei denen immer jeweils ein Feuerwehrmann über das Seil hochgerobbt ist.

Es folgte dann auch schon der erste Shoppingbummel in der Gegend um Namba. Da gibt es ein paar nette unterirdische Passagen und oberirdisch findet sich das Den Den Town - ein Mekka für Gamer und Otakus. Und in einer kleinen Nebenpassage fand sich dann auch eine beeindruckende Ansammlung kleiner Hausgaltsartikellädchen.

Auf dem Rückweg ins Hotel stiegen wir bereits in Nishikujo aus um in einem Supermarkt Trinkbares einzuholen und um unser erstes Abendessen auf japanischem Boden einzunehmen. Es war dann auch schon recht dunkel als wir im Hotel eintrafen und wir wareb ebtsprechend bettschwer!

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157629699037846/>